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第 3回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

伊賀地区ガバナー 進藤第１副地区ガバナー 中井第２副地区ガバナー

×  L徳田　修一委員長 ○  L高根澤　輝之副委員長 ○  L長谷川　達朗副委員長

○  L大久保　正弘副委員長 ×  L野村　昌平　委員 ○  L公文　宏寿委員

○  L松井　政廣　委員 ○  L佐藤　秀見委員 ○  L阿部　鉄平　委員

×  L北見　綾野　委員 ○  L溝口　淑子　委員 ○  L梅若　和子　委員

○  L鳩貝　直　委員

○

出席者なし

次　　　第

1 開会挨拶　　　　　　　 5 ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ報告 9 次回委員会日程

2 委員長代理挨拶 6

3 キャビネット役員の紹介 7

4 議事録作成者指名 8 その他 10 閉会挨拶

議　　　題

1 開会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　L長谷川　副委員長

本日は25日の大変お忙しい中、委員会にお集まり頂き誠にありがとうございました。

早速、第3回の委員会を始めたいいと思います。

本日、議題は最も大事な”今後の委員会の動きについて”に関して皆さんの意見を聞き

たいと思います。活発なご意見の程、宜しくお願い致します。

2 キャビネット役員の紹介

出席者なし

3 委員長代理挨拶  L高根澤　副委員長

昨日の千葉県鴨川まで電車で、行きは各駅停車で何か所かの駅を降り、ブルーシートを

屋根に乗ている家を見ながら・・・、思ったことは家の外見上はまだ手を加えることはが

出来ていないが壊れた家具や畳などは全く道路にはなかった。また、自分が行った場所

が幸いなことに被害が少なかったのか？などと思いつつ鴨川駅に駅周辺を歩いてみるが

以前見たままの行きかう車群れ、家並みが、ただ違うのはポツポツと有るブルーシート。

インフラの復興は早いが、残されている個人の復興にどの様に寄り添って行けるかを

我々の委員会で考えることではないでしょうか。本日の委員会で何をしたら良いのかを

皆さんの忌憚のない意見を出し合って頂ける様お願い致します。

4 議事録作成者指名 L高根澤が指名

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　 　長谷川　達朗　副委員長

　2019年　 11月　25日　　　月曜日　　　　　　１6　時　00　分　～　１8時　00分

出　席　者

復興支援委員会

 L　徳田　修一

新宿・第2伊藤ビル7階会議室

　出席オブザーバー

キャビネット副幹事　L柴田　幸太郎

他の委員会の共同での活動について

今後の委員会の動きについて



議　　　題

5 ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ報告 　　　　　　　　　　　　　　キャビネット副幹事　L柴田　幸太郎

先週、第2回キャビネット会議がございました。

委員会からは高根澤副委員長が出席され、長時間に渡りご苦労様でした。

会議の内容は略順調でしたが、選挙関連の話が長く議論をしていたかと思いました。

6

7

8

9

10

作　成　者

アンケートを取り、書類の管理、その機材の扱い方を委員会が行う。

・委員会のメンバーの中で機材を持っている機材は今後災害が起きた場合、貸し出て

No.2

審議経過事項の概要

今後の委員会の動きについて　　　　　　　　　　　　　　　　　

洗浄機等の機材を持っていて、その機材を災害場所に貸し出す事が出来るか等の

をしてその売り上げを支援先に渡す事が良いのでは。

・単年度委員会であるなら復興支援先を千葉県の為、千葉県の物産品をイベントで販売

中野駅近く　魚介・海鮮料理、居酒屋　”陸蒸気”

　Ｌ　高根澤輝之

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０20年　1月　20日　（月　)　 　　PM　5:00から　　（委員会新年会）

・今後の災害において発電機、高圧洗浄機、等を年/５台程委員会で持っていて災害時に

その地域のキャビネット又はクラブにに貸し出しをする。

・問題点：発電機、高圧洗浄機等、備品を保管が出来ない。キャネットには保管場所が

・イベントは来年３月８日に新都心LCの主催で新宿中央公園（水野広場）のイベントに参加

するの良いのでないか。

・復興支援先にどの様な支援が必要か？何かイベントなど協賛ごとなど、地元ライオンズ

の知り合いに L阿部　鉄平　委員が話を聞いて頂く。

無い事。委員会は１年間ごとの単年度為、保管・管理が出来ない。

・その為、各クラブにアンケートを取り各クラブの会員一人一人に発電機、投光器、高圧

他の委員会の共同での活動について

アラート委員会とも連携して何かの？活動を協力して行ていき、また、他の委員会や

頂けることを確認する。

クラブでの活動に協力、支援を行ていきたい。

今後、アラート委員会とも連携して活動をしていきましょう。

　１月２０（月）PM5:00から委員会の新年会を行います。

閉会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  L大久保　正弘副委員長

本日は長い時間真摯な審議ありがとうございます。

また、詳細は２次会で話し合いをしましょう。本日はお疲れ様でした。

その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 L佐藤　秀見　委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

※徳田委員長２回目のお見舞いについて話しをする。　内容は割愛致します。

次回開催場所（新年会について）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 L溝口　淑子　委員

魚介・海鮮料理、居酒屋　”陸蒸気”　03-3228-123

東京都中野区中野5-59-3　　JR中央・総武線/中野(東京)駅 徒歩3分 (205m)


